

10/10(木) *そらぐみ・たいようぐみのいちにち 天気

☆運動会練習とお店屋さんごっここの製作をしました

- 今日は、始めに運動会練習をしました。エイサーの入場から、踊り、退場までをしました。踊りもとても上手になっていて、音も合うようになりました。「これをやったらかっこいい！」ということで、ちょっとだけ手直しをしたり、最後の退場で太鼓をたたきながら足踏みをする練習をしました。一度目は、ちょっと気持ちが上の空の子もいて、音がバラバラになることもありましたが、「これで最後にしよう！」と、声をかけて2回目になると、とっても上手に入場から退場までができました♪「とってもかっこ良くて上手だったよ」と、いっぱい褒めると、嬉しそうな子ども達でした。
- 次に、リレーの練習。これも入場から退場までを練習しました。どうやって入ってきてどう並ぶのか、退場はどうやってするのか等、細かく教えながら練習していきました。たいよう組は、アンカーが2周走るのはどうやって走るかを伝え、それにはチームワークが必要になってくることを知らせていきました。本番は、そのチームワークがどう活かされるか楽しみです♪
- 残りの時間は、ゆっくりしながらお店屋さんごっここの製作をしました。ジュースを作ったり、コマを作ったり、たこ焼き、メガネを作ったりしました。グループごとに作りながら、あれができたよ、これが足りないよ等、声を掛け合う姿も見られましたよ。「どれだけ作るの？」と聞く子もいたので、「そら組とたいよう組が買う分は作らないと、すぐに売り切れちゃうよ」と伝えると、「一人で2個買う人もいるかもしれないから、いっぱい作らないといけないね」と、先を考えて製作しようとする様子も見られて嬉しかったです(^^♪
- もうすぐ運動会！少し肌寒くも感じる気温になってきましたね。この時期は体調も崩しやすくなるので、家庭でもゆっくり休みながら、本番に備えていきましょうね♪

※明日は、運動会の練習を一通りした後、頑張ろう会をする予定です。



※たいよう組は、石後ろにポケットがあるズボンで登園をお願いします。